
Чубайс предложил ввести в России углеродный налог

Председатель правления «Роснано» Анатолий Чубайс считает, что в России необходимо
ввести углеродный налог, так как это нужно для подготовки ратификации Парижского
соглашения по климату. Он объяснил, что в Евросоюз уже утвердил ряд законов, по
которым товары облагаются дополнительным налогом, если они произведены с
превышающим норму выброса СО2. «И если мы сейчас легко проскочим эту развилку с
налогом, считая, что мы всех перехитрили, то через 5−7−10 лет выяснится, что мы,
оказывается, сами себе закрыли экспорт, в том числе экспорт, регулируемый ОПЕК. И
это вещь очень болезненная», — заявил Чубайс. По его словам, в России пока не
разобрались с правилами измерения выбросов СО2, поэтому налоговая ставка должна
быть минимальной, символической.

  

Подробнее: https://news.mail.ru/economics/37618576/?frommail=1
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